

Klub der NEOS Bezirksrät:innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 25.06.2024 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden gebeten, auf Höhe der Fruchtgasse einen barrierefreien Zugang zur Henriette-Fahrbach-Promenade zu errichten.

Antrag in einfacher Sprache:

Die Stadt Wien soll bei der Fruchtgasse einen Weg machen, den alle Menschen ohne fremde Hilfe benutzen können, um zum Donaukanal zu kommen.

Begründung:

Der Donaukanal Abschnitt zwischen dem Uniqa Tower und der Laufbergergasse ist in den letzten Jahren zu einem beliebten Treffpunkt für die Bewohner:innen des 2. Bezirks geworden. Es gibt dort neben 2 guten Gastronomiebetrieben auch einen Spielplatz für Kinder, sowie einen Sportplatz für Jugendliche. Leider ist dieser Abschnitt barrierefrei nur über die Rampe beim Uniqa Tower bzw die Auffahrt bei der Laufbergergasse zu erreichen. Das ist ein Abschnitt von fast einem Kilometer. Für die Bewohner:innen des Czerninviertels, welche nicht so mobil sind, sowie für Leute mit Kinderwägen ist das eine sehr lange Distanz. Sie müssen einen weiten Umweg auf sich nehmen, um dahin zu gelangen. Ein Barrierefreier Zugang auf Höhe der Fruchtgasse würde diesen Menschen das Leben sehr erleichtern und ihnen eine neue Lebensqualität bieten.



ALT-Text: Auf dem Bild sieht man einen Screenshot aus einer online Landkarte. Die Donaukanal-Promenade ist blau markiert. Der markierte Weg ist 950 m lang, und braucht fußläufig 13 min., das steht auf einem weißen Schild.